

# *Destaca Presidente de Venezuela reforzamiento de los vínculos entre su país con Irán*

---



Caracas, 6 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, elogió las fortalezas de los lazos de cooperación con Irán, frente a las agresiones económicas del Gobierno de Estados Unidos contra ambas naciones.

“La cooperación entre Irán y Venezuela se fortalece a pesar de las sanciones y el bloqueo criminal del imperio norteamericano. Continuaremos empeñados en consolidar los avances de las áreas de intercambio, en aras del bienestar y el desarrollo integral de nuestros pueblos”, escribió el mandatario en la red social Twitter.

Maduro sostuvo la víspera un encuentro con el canciller iraní, Mohammad Javad Zarif, durante el cual pasaron revista al estado de la alianza estratégica de alto nivel y acordaron profundizar el intercambio en

diversas áreas de interés común.

Durante su visita a Venezuela, el ministro de Relaciones Exteriores de Irán desarrolló una intensa agenda con las autoridades locales, dirigida a consolidar la coordinación política multilateral y la cooperación económica, comercial, energética, financiera y militar.

En un balance realizado al término del intercambio, las partes confirmaron las intenciones de fortalecer la colaboración tecnológica y científica para la lucha contra la Covid-19, entre otros sectores estratégicos como la defensa.

Los nexos entre Caracas y Teherán marcaron nuevos hitos durante 2020 en materia de cooperación y solidaridad, en particular con la llegada a la nación sudamericana de los primeros envíos de gasolina procedentes de la República islámica, dirigidos a paliar el déficit del carburante generado por las medidas coercitivas de Estados Unidos.

A mediados de abril el presidente Maduro sostuvo una conversación telefónica con su homólogo de Irán, Hassan Rouhani, durante la cual reiteraron la voluntad de enfrentar el impacto de las denominadas sanciones implementadas por Washington contra estos países.

De acuerdo a un comunicado emitido entonces por la cancillería venezolana, ambos mandatarios subrayaron que la unión de Venezuela e Irán se consolida ante cada ataque del imperialismo, y juntos superarán cualquier dificultad y lograrán el desarrollo integral de sus pueblos soberanos e independientes.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/239008-destaca-presidente-de-venezuela-reforzamiento-de-los-vinculos-entre-su-pais-con-iran>



**Radio Habana Cuba**